

Un interior acogedor para el trabajo de una entidad con 700 colegiados

Gustavo Santos **Pontevedra**

El interior de la nueva sede del Colegio de Apareladores de Pontevedra lleva la firma de T5 Instalaciones, una empresa gallega joven pero experimentada. Tuvo en sus manos la responsabilidad de actuar en el contrapunto estético que significa generar ambientes vanguardistas en un

edificio claramente clásico y tradicional.

Esta sociedad coruñesa que reúne a profesionales reconocidos del sector nace en 1999 para dedicarse a los sistemas de interiores y exteriores, realizando muchas obras durante estos años en las cuatro provincias gallegas y algunas en el resto del Estado.

Destacan en la instalación de fal-

sos techos, pavimentos, tabiquería de cartón y yeso, sistemas de insonorización acústica, protección contra el fuego, suelos elevados y forrados de fachadas en aluminio o de techos y paredes en madera para interiores. La obra hecha en Pontevedra es una carta de presentación de estos coruñeses que trabajan tanto con constructoras como con organismos oficiales.



El **archivo** estará sobre la cúpula interior // GUSTAVO SANTOS



La **cúpula** // GUSTAVO SANTOS

La solidez de una casa que piensa en el futuro

G. S. **Pontevedra**

Los constructores deben medir muy bien sus apuestas, sobre todo en obras que están pensadas para muchos años de funcionamiento con buena salud. Una decisión fundamental es la elección del hormigón que se utilizará.

En este apartado la elección benefició a la empresa Grupo JCA Hormigones con sede central en Vigo, pero con 8 instalaciones fijas y 2 móviles que les permite trabajar en toda Galicia.

Dicho grupo lleva más de 20 años en el mercado local dedicado a la fabricación de hormigón y transformación de áridos en sus instalaciones de Peñador, pontevedra, Cerdado, Xinxo (Ponteareas), Salvatierra, Tomiño (Tuy), Ribadavia y Ourense.

Con su cantera de Xinzo en Ponteareas completan un proceso productivo que les permite facturar 18 millones de euros al año. Entre otras obras emblemáticas a las que abastecieron con su producto destacan la Autopista Miño-Fene, el Puente Orense, Aeropuerto de Vigo, Paseo Martimio de Moaña, Aparcamiento subterráneo del Mercado Municipal de Pontevedra, el Muelle Guixar de Vigo, la Autopista Rebullión de Tuy y la Variante de Marín en Pontevedra.



Escalera principal // G. SANTOS



De izquierda a derecha y de arriba abajo:
1. Rehabilitación del Monasterio de Caserón;
2. Rehabilitación Monasterio de Asóben; 3. Rehabilitación en la Isla de San Simón;
4. Rehabilitación Pazo de Albariño;
5. Rehabilitación en Casa dos Campós;
6. Restauración Basílica de Santa María, Pontevedra.

CONSTRUYENDO EL FUTURO RECONSTRUIMOS EL PASADO

En Varela Villamor construimos y rehabilitamos todo tipo de edificaciones. El mantenimiento y recuperación de nuestro patrimonio monumental, de nuestros edificios históricos y antiguos son campos en los que centramos todos nuestros esfuerzos.

La producción artesanal y reflexiva, combinada con la innovación tecnológica, los materiales empleados, los acabados y la perfección de nuestros productos, son pilares fundamentales de nuestra estrategia de calidad, sabiendo que el éxito nunca está definitivamente asegurado.

Varela
Villamor
Construcción y rehabilitación

Pope Fernández & Asociados, Vigo